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Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência ao Plenáric, na

forma regimental, seja encamiúado ao Executivo Municipal - Setor de Engenharia - Secretaria
de Obras e Transportes, o seguinte:

llsejam tom*das cs medidas/ações c«bívets, iunto üo SeÍor de
Engenhuriet, uisando dar início * um servíço de reformnlrestauração do Cemitério Munictpal;

Z)Que seja feíto o deuido encíinümeftto rros tanqwes que forarn insÍuíados
no corredor principal, purte internc, d.CI Cemitério kÍunicipal,ligando-o ner rede de esgoto.

JUSTIFICÀTWA;

Em visita ao local, em atendimento a solicitações de alguns municipes,
constatarnos a necessidade de medidas urgentes, tendo em vista a situação insalubre e degradante
provocada, principaimente, pelas inf,ltrações ao longo dos anos.

Registramos que reparos simples são necessários para melhorar o aspecto do
cernitério, cujo trabalho de servidores, com certeza, e de grande valia, mas, contudo, percebemos
que estes pequenos reparos têm se mostrado paliativos, visto que não se pode apenas na semâna quc

antecede o dia de Íinados fazer uma "maquiagem" no local, sem ter um olhar mais atento para e
parte estrutural em alvenaria, que vem ano após ano se deteriorando como moskam as fotos anexâs.

Por isso, cremos que o setor de engenharia, após análise da situação, poderá
adotar as providências para que haja as intervenções necessárias na parte estrutural, objetivando às

melhorias que entender pertinentes.

Também, pudemos verificar que foram instalados alguns tanques dentro da
área interna, ô que ajuda muito os familiares na faxina dos túmulos, que é realizada durânte todo o
ano e não só a tradicional, na época próxima ao dia de finados. No entanto, p&ra ficar melhcr,
sugerimos que se faça o devido encanamentCI para evitar que a água resultante da lirnpeza, alague os

espaços onde circulam os transeuntes.

Temos a convicção de que não é um trabalho que demandará pouco tempo,
naas precisâmos e é imprescindível darmos o primeiro passo.

$uí
Sala "Severino Silveira", da Cârnara de Vereadores, 31 de outubro de2023.
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